

Fallece el Cardenal
Ignacio Velasco
**¡Dale Señor
el descanso eterno
y brille para él
la luz perpetua!**

Comunicado del Arzobispado de Caracas

El 06 de julio de 2003, cerca de la medianoche, y confortado por los auxilios de la Iglesia, en su residencia de la Urb. La Florida, en Caracas, falleció el Cardenal Ignacio Antonio Velasco García. Como era del conocimiento público, la salud del Cardenal Velasco se había visto quebrantada en los últimos tiempos. El Cardenal Velasco estaba al frente de la Arquidiócesis de Caracas, desde el 14 de julio de 1995. El 22 de febrero de 2001, fue creado cardenal, por el Papa Juan Pablo II. Natural de Acarigua, Estado Portuguesa, donde vio la luz del mundo el 17 de enero de 1929, el Cardenal Velasco fue ordenado sacerdote, como miembro de la Sociedad Salesiana de Don Bosco, el 17 de diciembre de 1955. Entre otros cargos, fue Superior Provincial y miembro del Consejo General de su Congregación. El 6 de enero de 1990, recibió la consagración episcopal de manos de Juan Pablo II. Antes de ser Arzobispo de Caracas, fue Vicario Apostólico de Puerto Ayacucho y Administrador Apostólico de San Fernando de Apure.

**Condolencia de la Conferencia
Episcopal Venezolana**

Los Arzobispos y Obispos de Venezuela, reunidos en la 80ª Asamblea Ordinaria de la Conferencia Episcopal, cumplen con el penoso deber de participar el sensible fallecimiento del Emm. Sr. Cardenal Ignacio Antonio Velasco García, Arzobispo de Caracas, quien purificado por una penosa enfermedad, se durmió en el Señor ayer domingo 6 de julio, a las 11:00 pm. Con esperanza puesta en Cristo resucitado, invitamos a los fieles católicos a orar por el eterno descanso del alma del Cardenal Velasco, y a acudir a la Santa Iglesia Catedral, donde será velado en Capilla Ardiente. Sus exequias se efectuarán en solemne eucaristía concelebrada, presidida por el Emm. Sr. Cardenal Rosalio Castillo Lara, el miércoles 9 de julio a las 11:00 am.

**Pésame del Vicepresidente Ejecutivo
José Vicente Rangel**

El Vicepresidente Ejecutivo, José Vicente Rangel, lamentó el lunes 7 de julio el fallecimiento del Cardenal Ignacio Velasco García, Arzobispo de Caracas y Presidente de Honor de la Conferencia Episcopal Venezolana. Para Rangel, «es una pérdida que lamentamos por lo que significa para la gran familia católica venezolana». Recordó el Vicepresidente que desde que se ordenara como presbítero en Roma, en 1955, la dedicación que mostró a la Iglesia y su calidad humana llevarían a Monseñor Velasco a convertirse hace dos años en el cuarto sacerdote venezolano en lograr la distinción de recibir el Capelo Cardenalicio, «lo que significó un honor y un orgullo para todo el pueblo de Venezuela». El Vicepresidente Ejecutivo expresó que el Cardenal Velasco deja un penoso vacío en la vida nacional venezolana. «Su fallecimiento coincide con el inicio de la octogésima Asamblea Plenaria Ordinaria del Episcopado y hacemos llegar a la Conferencia Episcopal Venezolana nuestras condolencias más profundas por el sensible momento que enfrentan. Tenemos la plena seguridad de que las reflexiones que en vida hiciera el Cardenal Velasco seguirán guiando a ese importante foro». Señaló Rangel que el Cardenal Ignacio Velasco, con ocasión de la misa navideña del pasado año, convocó al amor, la solidaridad, la convivencia y la aceptación de los unos para los otros. Posteriormente, en el servicio religioso del Miércoles Santo, hizo votos por la paz y pidió a Dios por el fin de la violencia. «Ese es el legado que particularmente recordaremos del Cardenal, sus deseos de paz y de solidaridad entre los venezolanos, que forman parte también de nuestros más fervientes anhelos». *Globovisión/MGC/Vicepresidencia 07-07-03.*